

Homag Group

Entwicklungszentrum in Posen

Freitag, 27.07.2018

Die Homag Group hat im polnischen Posen ein neues Entwicklungszentrum eröffnet. In dem 900 qm großen Bürogebäude sollen bis zum Jahresende 2018 rund 80 Ingenieure im Bereich Forschung und Entwicklung die Arbeit aufnehmen.

Der nach eigenen Angaben weltweit führende Anbieter von integrierten Lösungen für die Produktion in der holzbearbeitenden Industrie und dem Handwerk bietet mit dem neuen Entwicklungszentrum ein innovatives Umfeld für Ingenieure. Posen soll ein wichtiger Bestandteil des globalen Entwicklungsnetzwerks werden. Die Entwicklungsschwerpunkte sollen in den Bereichen Automatisierung, Software und digitale Lösungen liegen. Der neue Standort liegt circa 40 Kilometer entfernt vom mittlerweile zweitgrößten Werk der Homag Group in Środa Wielkopolska, in dem rund 800 Mitarbeiter beschäftigt sind. Hier können die Ingenieure aus Posen die Umsetzung ihrer Entwicklungen direkt begleiten.

Entwicklungszentrum in Posen

Links

- [Homag Group](#)